



Sitzung vom 24. März 2020

---

## BESCHLUSS NR. 109 / A1.04

### **Kulturland-Initiative für Nänikon: Landwirtschaft statt Betonklötze Bericht und Antrag**

Am 26. November 2019 wurde die «Kulturland-Initiative für Nänikon: Landwirtschaft statt Betonklötze!» bei der Stadtkanzlei eingereicht. Der Stadtrat hat mit Beschluss vom 3. März 2020 das Zustandekommen festgestellt. Die Initiative weist die Form der allgemeinen Anregung auf.

Ist eine Initiative in der Form der allgemeinen Anregung zustande gekommen, erstattet der Stadtrat dem Gemeinderat innert vier Monaten nach ihrer Einreichung Bericht und Antrag über die Gültigkeit und den Inhalt der Initiative. Sodann beantragt er dem Gemeinderat Ablehnung oder Zustimmung zur Initiative, unter Umständen verbunden mit einem Gegenvorschlag (§ 133 Gesetz über die politischen Rechte).

Bericht und Antrag liegen vor und sollen zu Handen des Gemeinderates verabschiedet werden.

#### **Der Stadtrat beschliesst:**

1. Dem Bericht und Antrag zur «Kulturland-Initiative für Nänikon: Landwirtschaft statt Betonklötze!» wird zugestimmt.
2. Mitteilung als Protokollauszug an
  - Abteilungsvorsteher Bau, Stefan Feldmann
  - Abteilungsleiter Bau, Andreas Frei
  - Gemeinderat (durch Übermittlung von Bericht und Antrag)

öffentlich